
IU D A D

LA MANCHA - Daimiel

Las obras se licitarán en breve y el plazo de ejecución del nuevo edificio no 
llevará más de un año

M añas presenta el Centro Integral de 
Atención a Discapacitados Psíquicos
El consejero de Bienestar Social, Tomás Ma
ñas, asistió en Daimiel a la presentación del pro
yecto del futuro Centro Integral de Atención a

Mañas señaló que este nuevo 
centro para discapacitados res
ponde al compromiso del Gobier
no de Castilla-La Mancha con es
tas personas y también con Dai
miel, “una ciudad modélica en lo 
que respecta a los servicios so
ciales, premisas que han llevado a 
diseñar un centro que cubrirá las 
necesidades actuales de los dis
capacitados de este pueblo y de 
las localidades de su entorno”.

El Centro Integral de Atención 
a Discapacitados Psíquicos se le
vantará en un solar situado en la 
salida del municipio hacia Ciudad 
Real. Contará con tres áreas sepa
radas -centro de día para diecio
cho personas, unidad de estimu
lación temprana para atender a ni
ños menores de seis años y cen
tro ocupacional en el que trabaja
rán treinta personas en talleres de 
carpintería, encuademación y jar
dinería- y con servicios comunes 
como comedor, gimnasio y sala de 
exposiciones para los trabajos del 
centro ocupacional.

Según el alcalde de Daimiel,
José Manuel Díaz-Salazar, las 
obras de este centro de discapa
citados se licitarán de inmediato y 
el plazo de ejecución del nuevo 
edificio no llevará más de un año.
A continuación, el consejero de

Discapacitados Psíquicos que construirá el 
Ayuntamiento de esta localidad ciudadrealeña 
con fondos de la Junta de Comunidades.

Bienestar Social inauguró la am
pliación del Centro Social Poliva
lente y sede de los servicios so
ciales del Ayuntamiento de Dai
miel, proyecto que el Gobierno re
gional subvencionó con 252.000 
euros.

También visitó las obras de la 
residencia asistida de mayores, 
que contará con 120 plazas resi
denciales y otras 30 de estancias 
diurnas, que la Junta de Comuni
dades está construyendo en el 
municipio con una inversión pre
vista de seis millones de euros.

Las obras de esta residencia 
empezaron en julio del año pasa

do y, según adelantó Mañas, “es
tán tan avanzadas que se espera 
poder abrirla a finales de este 
año”.

Tras su visita a Daimiel, el con
sejero de Bienestar Social se tras
ladó a Alhambra para inaugurar el 
Centro Social Polivalente, en el 
que la Junta de Comunidades ha 
invertido más de 336.000 euros. El 
nuevo Centro Social Polivalente 
acogerá los servicios sociales 
municipales y contará con varias 
dependencias y un salón de ac
tos que el Ayuntamiento pondrá a 
disposición de las asociaciones y 
entidades locales.

CAMPO DE MONTIEL - Vva. de los Infantes

A p r o b a d a  la  c a n d id a tu r a  m u n ic ip a l d e l  
P S O E , e n c a b e z a d a  p o r  M a r ia n o  S a b in a
La agmpación local del PSOE de 
Villanueva de los Infantes ha 
aprobdo la candidatura encabeza
da por Mariano Sabina para optar 
a la alcaldía de esta localidad.

Mariano Sabina ha destacado 
que “con honradez, transparencia 
y proyectos de futuro sacaremos 
a Villanueva de los Infantes del 
pozo en el que lo ha sumido, du
rante estos cuatro años de des
gobierno, Iniciativa Ciudadana de 
Infantes (ICI)yPP”.

El cabeza de lista infanteño, 
actual portavoz del grupo socia
lista en el Ayuntamiento, fue al
calde en la legislatura 95-99.

Aunque en junio de 1999, el 
PSOE fue la lista más votada con 
1.330 votos, consiguiendo dos 
concejales más que en la anterior 
legislatura, llegando hasta seis, no

pudo gobernar debido al pacto 
establecido entre ICI y PP, que 
sumaron siete.

Agradeció, asimismo, las innu
merables muestras de apoyo reci
bidas, no sólo de la militancia so

cialista, sino desde todos los sec
tores de la población. El candida
to del PSOE adelantó que, si con
sigue la alcaldía infante fia, “gober
nará, para todos y no frente a na
die, sumando esfuerzos en lugar 
de instaurar el ahora ordeno y 
mando yo”.

Junto a Mariano Sabina, y en 
el siguiente orden, figuran en la 
candidatura concejales del actual 
grupo socialista, como Francisco 
Fernández de Sevilla, Rosario Va
lero y Guadalupe Pacheco, junto 
a nuevas incorporaciones como 
Luis Antonio Zopeque, Antonio 
Ruiz o Ascensión Franco, entre 
otros.

La lista elaborada por Sabina 
aglutina experiencia y renovación, 
además de caracterizarse por la ilu
sión y las ganas de trabajar.

En las comarcas de Los Montes, Sierra 
Morena y Valle de Alcudia

Los ecologistas se oponen a la  
instalación de parques eólicos
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Ecologistas en Acción Ciudad 
Real ha expresado su oposición 
frontal a la instalación de los 
parques eólicos que se ubica
rán en la parte occidental y sur 
de la provincia de Ciudad Real, 
en las comarcas de Los Mon
tes, Sierra Morena y Valle de 
Alcudia.

Los ecologistas instarán, 
igualmente, a que se “extremen 
al máximo los mecanismos de 
evaluación de impacto medioam
biental en el resto de los parques 
previstos en la provincia”, se
gún han señalado fuentes de 
esta organización, quienes han 
indicado que un informe finan
ciado por la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente en el 
año 2000, y llevado a cabo por 
esta organización, desveló la im
portancia de estas comarcas, 
donde se detectaron los valo
res más elevados de riqueza y 
abundancia de aves rapaces de 
toda la provincia.

Así, aseguran que especies 
como el buitre negro, águila im
perial, águila real, águila perdi- 
cera, alimoche, buitre leonado y 
milanos, encuentran en las sie
rras donde se piensan instalar

éstos parques eólicos sus prin
cipales áreas de campeo, aumen
tación y reproducción.

Ecologistas en Acción ase
guró que, si bien los defensores 
de estas infraestructuras ener
géticas afirman que las aves se 
acostumbran a la presencia de 
los aerogeneradores, existen en 
la actualidad numerosos estu
dios que demuestran que “las 
aves no son capaces de reco
nocer la peligrosidad de los par
ques eólicos”.

El anuncio reciente de la ins
talación de trece partes eólicos 
en el entorno del Parque Nacio
nal de Cabañeros, a su juicio, 
contravendría estas recomenda
ciones realizadas desde este or
ganismo internacional, al afec
tar, entre otras poblaciones de 
especies, a la segunda colonia 
reproductora mundial de buitre 
negro.

Por último, los ecologistas 
no descartan iniciar procedi
mientos de quejas comunitarias 
contra el Estado español para 
tratar de impedir la construcción 
de éstas infraestructuras en la 
parte occidental de la provincia 
de Ciudad Real.

LOS MONTES - Anchuras

Inaugurado el nuevo Centro Social 
y el Consultorio de Encinacaida
El delegado de la Junta de Co
munidades, Santiago Moreno, 
se ha desplazado a Anchuras 
para inaugurar el centro social y 
el consultorio médico de la al
dea de Encinacaida, obra a las 
que el Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha destinado algo más 
de 55.700 euros.

El centro social y el consul
torio médico ocupan un mismo 
edificio. La mayor parte de la 
construcción está ocupada por 
el centro social, un gran salón 
que la treintena de vecinos de 
Encinacaida utilizará para reali
zar actividades culturales y tam
bién festivas. El consultorio está 
ubicado en uno de los laterales 
del edificio y dispone de una 
consulta apta para facilitar la ta
rea de los profesionales sanita
rios de la zona de salud y prepa
rada también para evitar incomo
didades a los pacientes.

La construcción del centro 
social y del consultorio ha sido 
sufragada por las consejerías de 
Bienestar Social y Sanidad. El 
equipamiento del centro social 
ha sido adquirido gracias a una

subvención del Fondo de Ac
ción Especial de la Presidencia 
de Castilla-La Mancha.

Además de esta inaugura
ción, el representante del Go
bierno regional en la provincia 
aprovechó su visita a Anchuras 
para comunicar al alcalde, San
tiago Martín, que la Consejería 
de Obras Públicas va a adjudi
car en los próximos días las 
obras de acondicionamiento del 
primero de los tramos de la ca
rretera a Horcajo de los Mon
tes, el que transcurre entre Hor
cajo y el límite de la provincia de 
Badajoz; el presupuesto de lici
tación de la obra asciende a
2.367.000 euros.

Asimismo, Santiago Moreno 
anunció al alcalde de Anchuras 
el inminente inicio de los traba
jos para concluir las obras del 
pabellón polideportivo y le in
formó del dinero que recibirá el 
municipio correspondiente al 
reparto de fondos para casas 
consistoriales y de la convoca
toria del Fondo de Acción Es
pecial de Presidencia corres
pondientes a este año.
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